

Du Grand Monarque au Bistrot Racines à Chartres, la belle aventure de Bertrand et Nathalie Jallerat

Ils ont ouvert en juillet leur nouvel établissement, au pied de la cathédrale Notre-Dame de Chartres (Eure-et-Loir), le Bistrot Racines. Découvrez le portrait du couple Jallerat.



Passionnés par l'hôtellerie et la restauration, Bertrand et Nathalie Jallerat viennent d'ouvrir le Bistrot Racines à Chartres. (©IG / actu Chartres)

Par **Inès Genetay**

Publié le 22 Août 21 à 6:20

Ouvert depuis quelques semaines, à deux pas de la cathédrale Notre-Dame de [Chartres](#) (**Eure-et-Loir**), le Bistrot Racines, sa décoration chic noir et dorée propose aux touristes et Chartrains et sa carte avec soixante références de vins sélectionnés par le sommelier Thibault Hurel, propose une cuisine bistronomique, préparée par le chef Benoit Cellot.

L'ancien salon de thé s'est transformé en un lieu bucolique, où l'on peut y déguster un tout nouveau Pâté de Chartres, un cru-cuit de bœuf, accordés avec un vin de saison, ou un cocktail signature.

L'établissement est le nouveau né de Bertrand et Nathalie Jallerat. Après l'ouverture, l'année dernière de Maison Blanche, **maison d'hôtes de charme** en plein cœur de la cité, le couple s'est lancé un nouveau défi.

Leur rencontre à Paris, avant de reprendre les rennes du Grand Monarque

Bertrand et Nathalie ont pris la suite de Georges et Geneviève Jallerat au Grand Monarque, en janvier 1999.

Sa rencontre avec sa femme et la mère de ses cinq enfants, Bertrand Jallerat s'en souvient comme si c'était hier. Il venait d'arriver au Petit Riche, à [Paris](#).

Je cherchais le sourire de l'établissement, Nathalie est arrivée.

Bertrand Jallerat

Passionnés, ils se dévouent avec sincérité au monde hôtelier. Après Le Grand Monarque, son restaurant étoilé Le Georges, la brasserie La Cour, le bar Le Madrigal, ils deviennent en parallèle, gérants notamment du Mercure Cathédrale, le Spa Body et le salon de haute-coiffure Carita, de l'Hôtel Première Classe à [Barjouvile](#)...

« Faire évoluer les talents » de l'hôtellerie et la restauration

Le couple « croit profondément en Chartres par son ancrage historique, son développement ». Une évidence de donner naissance à tous ces établissements dans la cité ou son agglomération, pour rester sur le terrain, travailler avec les équipes...

Et surtout faire évoluer nos talents, nous voulons continuer de construire avec eux des établissements à notre image, à la leur, qu'ils s'y épanouissent.

Bertrand Jallerat

L'institution chartraine dans un livre

Les relations humaines, avec leurs employés, mais aussi avec les Chartrains, et les grands noms de la gastronomie française. Georges Jallerat avait initié [La Paulée des Vins de Loire](#), que Bertrand et Nathalie ont transformé en rendez-vous inconditionnel.

Les viticulteurs proposent des dégustations sur la place du Marché, on en fait profiter les restaurateurs, le centre-ville.

Bertrand Jallerat

En novembre 2018, ils publient, aux [Editions Menu Frettin](#), le livre qui retrace leur histoire, du Grand Monarque et dévoile les recettes des restaurants : « Le Grand Monarque, Une institution chartraine ».